
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

１－１

自 由 民 主 党 ２８番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の観光振興について 知 事 観 光 交 流 課

ふくしまデスティネーションキャンペーンを踏まえた今後

の観光振興の取組について、知事の考えを尋ねたい。

二 会津地方の広域観光について

１ 県は、外国人観光客の受入体制の強化にどのように取り 観光交流局長 〃

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、新年度において、ふくしまっ子自然体 教 育 長 教 育 庁

験・交流活動支援事業にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

３ 県は、合宿の誘致による教育旅行の回復にどのように取 観光交流局長 観 光 交 流 課

り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、ＪＲ只見線の全線復旧に向け、利活用の促進にど 生活環境部長 生 活 交 通 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、東京オリンピック・パラリンピックの事前合宿の 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

誘致にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

三 県外避難者への帰還支援について 避難地域復興局 避難者支援課

長

県外避難者の帰還に向け、県内住民との交流の機会を確保

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 会津地方の公共土木施設の改善について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

県は、会津地方における生活に密着した公共土木施設の改

善にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 農業施策について

１ 県は、多面的機能支払事業に取り組む集落をどのように 農林水産部長 農 村 振 興 課

支援していくのか尋ねたい。

２ 風評対策について

(1) 農林業の風評被害について、県外の消費者が福島県産 原子力損害対策 原子力損害対策

物を避ける傾向が根強く残っている現状を踏まえ、賠償 担当理事 課

を確実に継続するよう国及び東京電力に求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 県は、県産農林水産物の風評払拭のため、消費者等と 農林水産部長 農産物流通課

の産地における交流にどのように取り組むのか尋ねたい。

３ 平成２８年産米の全量全袋検査について、県の考えを尋 〃 水 田 畑 作 課

ねたい。

４ 県は、会津地方の特色をいかした農業の振興を図るため、 〃 農 業 振 興 課

どのような試験研究に取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、地域農業の活性化に向け、新規参入者の受入れと 〃 農業担い手課

定着にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 地方創生について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、福島大学と推進する「ＣＯＣ＋」事業と連携した若

者の地元への定着にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


